



14.09.2022

ENDLICH WIEDER AUTOMECHANIKA!

„Schön, Dich endlich mal wieder zu treffen“ – mehr als einmal haben wir aus der schaden.news-Redaktion diesen Satz in den vergangenen Messtagen gehört. Es ist schon eine besondere Stimmung hier auf der Automechanika in Frankfurt, bei der erstmals nach der Pandemie wieder alle Messehallen für Besucher offen stehen. Gleichwohl deutlich weniger Andrang herrscht als noch vor vier Jahren, spürt man die Freude über die Möglichkeit zu netzwerken und sich über neue Werkstattlösungen auszutauschen.

Trotz der guten Stimmung ist die aktuelle Marktsituation allgegenwärtig. Der Gesprächsbedarf ist groß – auch in den zahlreichen Vorträgen und Podiumsdiskussionen stehen Energieversorgung, Investitionsdruck und schwindende Margen im Fokus. **So auch heute ab 11:00 Uhr beim Schadentalk in der Halle 11.1 am Stand D64. Dann sprechen wir Klartext mit Versicherern, Verbandsspitzen, Werkstattgruppen und Betriebsinhabern.**

Ein Besuch der Messe lohnt sich in jedem Fall. Noch bis Samstag präsentieren die Hersteller auf der Automechanika eine Vielzahl von Lösungswegen und Innovationen, mit deren Hilfe K&L-Betriebe ihre Werkstattprozesse mit Blick auf die geänderten Rahmenbedingungen optimieren können. Wir haben in den vergangenen Tagen mit zahlreichen Ausstellern gesprochen und geben in diesem Newsletter einen kleinen Einblick in das Angebot vor Ort: Von Classic Cars über E-Mobilität bis hin zu Produktneuheiten und digitalen Services.